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ACTA 650 

SESIÓN EXTRAORDINARIA 

JUNTA DIRECTIVA FEDERACIÓN DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD 

ESTATAL A DISTANCIA 

Acta SEISCIENTOS CINCUENTA de la Junta Directiva de la Federación de 

Estudiantes de la UNIVERSIDAD ESTATAL A DISTANCIA, SESIÓN ORDINARIA 

efectuada el viernes dieciocho de marzo dos mil veintidós, convocada a las trece 

horas, dando inicio a las trece horas, realizada de manera híbrida en Oficina de la 

Federación de Estudiantes de la Universidad Estatal a Distancia, en Sabanilla Montes 

de Oca, y por media de la Plataforma Teams Office 365, con la presencia de: 

Presidencia, José Osvaldo Castro Salazar. Vicepresidencia, Grettel Fuentes Álvarez; 

Secretaría de Actas, Marco Picado Sánchez; Tesorería, Adrián Sancho Delgado; 

Secretaría de Asuntos Nacionales e Internacionales, Mónica Picado Segura; Secretaría 

de Proyectos, Laura Salas Espinoza Secretaría de Representación Estudiantil y 

Asuntos Académicos, Kimberlyn Yarixa Mora Mena. Secretaria de Capacitación 

Promoción y Divulgación Tamara Peña Zamora y La Secretaria de Asuntos Deportivos 

Culturales y Recreativos Kendall Patricia Huertas Cuadra y Fiscalía Yenidier Jesús 

Rodríguez Torres. CAPÍTULO UNO. INICIO DE SESIÓN. Artículo uno. Saludo y 

bienvenida a los miembros de la Junta Directiva y Fiscalía de la Federación: El 

Presidente José Osvaldo Castro Salazar da el saludo a la sesión ordinaria número 

seiscientos cincuenta. Artículo dos. Comprobación de quórum: El Presidente José 

Osvaldo Castro Salazar procede a la comprobación, el cual se cuenta con quórum para 

realizar la sesión, esto acorde con lo que estipula el Estatuto de la Federación en el 
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artículo vigésimo sexto con la presencia de la mayoría de los miembros de Junta 

Directiva de la Federación y Fiscalía. Artículo tres. Aprobación de Agenda de la 

sesión extraordinaria seiscientos cincuenta. CAPITULO UNO:  Artículo uno. Saludo 

y bienvenida a los miembros de la Junta Directiva y Fiscalía de la FEUNED. Artículo dos 

Comprobación de quórum.   Artículo tres. Aprobación de Agenda seiscientos 

cincuenta. CAPITULO DOS: NOMBRAMIENTOS. Artículo uno. Comisiones internas; 

Inciso uno: Comisión de Actas; Artículo dos.  Consejo de Escuela de Ciencias de la 

Administración; Artículo tres.  Consejo de Escuela de Ciencias de la Educación; Artículo 

cuatro.  Consejo de Escuela de Ciencias Exactas y Naturales; Artículo cinco.  Consejo 

de Escuela de Ciencias Sociales y Humanidades; Artículo seis. Comisión de 

Autoevaluación de la carrera de la Enseñanza de las Ciencias Naturales; Artículo siete. 

Comisión de Autoevaluación de la Carrera de Educación Preescolar; Artículo ocho.  

Comisión de Empadronamiento; Artículo nueve.  Consejo Vicerrectoría de 

Investigación; Artículo diez Centro de Investigación en Educación; Artículo once 

Asamblea Nacional de la Red Nacional Constitutiva de la Persona Joven, queda 

aprobado por unanimidad. ACUERDO EN FIRME. CAPITULO DOS: 

NOMBRAMIENTOS. Artículo uno. Comisiones internas. Inciso uno: Comisión de 

Actas. El Presidente José Osvaldo Castro Salazar propone que se realicen las 

votaciones de manera secreta, por lo tanto, se somete a votación, quedando con tres 

votos a favor y cuatro en contra, queda sin efecto, por lo tanto, se va a realizar de 

manera abierta. La Secretaria Representación Estudiantil y Asuntos Académicos, 

Kimberlyn Yarixa Mora Mena presenta a los postulantes Abraham Varela González 

entrevistado por la Secretaria de Capacitación Promoción y Divulgación Tamara Peña 

Zamora indica que este postulante tiene experiencia y fue el Secretario del Tribunal 

Electoral Estudiantil, el postulante Carlos Enrique Duarte Leal de igual manera fue 
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entrevistada por Secretaria de Capacitación Promoción y Divulgación Tamara Peña 

Zamora considera que este postulante es nuevo en la representación estudiantil esta 

súper entusiasmado por ser representante estudiantil, pues tiene conocimientos de los 

reglamentos, pero muy escasamente, comentó que era una comisión que se encargaba 

que todos los reglamentos estuvieran en orden, seguidamente, la postulante Sofía 

Jazmín Borbón Vargas fue entrevistada por la Secretaria de Asuntos Deportivos 

Culturales y Recreativos Kendall Patricia Huertas Cuadra indica que se nota motivada e 

iniciativa de aprender pero desconoce sobre las labores de la Comisión, la postulante 

Fabiana Palma Villegas  fue entrevistada por  el Tesorero Adrián Sancho Delgado 

indica que si conoce tiene conocimiento de la sobre las actas, ya que, ella fue secretaria 

de un Consejo de Escuela, ya que, sabe redactar minutas, posterior a la revisión de las 

entrevistas, el Secretario de Actas Marco Picado Sánchez hace énfasis sobre el trabajo 

de la Comisión de Actas, ya que, es complejo y en conjunto con las compañeras 

actualmente nombradas se elaboró un perfil con las características que hacen a un 

postulante idóneo al puesto, ya que,  dentro de las variables que debe tener ese perfil 

está el tiempo, porque, es necesario que lo tenga y el compromiso que este adquiere 

con la Comisión, el sentido de pertenencia que tenga mucha inteligencia emocional, la 

confidencialidad y es importante  como un requisito deseable  es que la persona haya 

llevado el taller de actas que ofreció la Secretaria de Proyectos Laura Salas Espinoza el 

año pasado para que tenga bases y conocimiento de la elaboración de las actas, por 

último, que la persona se adapte al trabajo que las compañeras actualmente 

nombradas, el Presidente José Osvaldo Castro Salazar informa el resultado de las 

votaciones de los postulantes quedando de la siguiente manera, Abraham Varela 

González con cinco votos a favor y cuatro en contra, Sofía Jazmín Borbón Vargas tres 

votos a favor y seis en contra, Carlos Enríquez Duarte Leal un voto a favor y ocho en 
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contra, Fabiana Palma Villegas con un voto a favor y ocho en contra, por lo tanto, 

queda nombrado Abraham Varela Gonzales en la Comisión de Actas, queda aprobado. 

ACUERDO EN FIRME. Artículo dos.  Consejo de Escuela de Ciencias de la 

Administración. La Secretaria Representación Estudiantil y Asuntos Académicos, 

Kimberlyn Yarixa Mora Mena presenta a la postulante Verónica Jara Montoya es nueva 

en el movimiento estudiantil, tiene muchos deseos de aprender y a colaborar es de la 

sede de Heredia y se desenvolvió muy bien en la entrevista, el Presidente José Osvaldo 

Castro Salazar informa el resultado de la votación quedando nombrada Verónica Jara 

Montoya con ocho votos a favor y una obtención, queda aprobado. ACUERDO EN 

FIRME. Artículo tres.  Consejo de Escuela de Ciencias de la Educación. La 

Secretaria Representación Estudiantil y Asuntos Académicos, Kimberlyn Yarixa Mora 

Mena presenta a los postulantes e indica que solo hay  tres espacios para la 

representación, Carlos Enríquez Duarte Leal, Giovanni Calderón Vidal indica de la sede 

de Puntarenas e indica que ya ha sido representante estudiantil y conoce los 

reglamentos , Lady Romero Cruz se devolvió muy bien en la entrevista, ya que, es 

asambleíta y conoce muy bien el movimiento estudiantil, Madeline Garro Arias 

entrevistada por Secretaria de Capacitación Promoción y Divulgación Tamara Peña 

Zamora, Yensi Fabiola Iris Quin entrevistada por el Tesorero Adrián Sancho Delgado 

indica que es de la sede de Limón, Jesús Rodríguez Torres y Yuliana Ulloa Sánchez 

fue entrevistada por la Secretaria de Asuntos Nacionales e Internacionales, Mónica 

Picado Segura, el Presidente José Osvaldo Castro Salazar informa el resultado de la 

votaciones Jesús Rodríguez Torres con ocho votos a favor y una abstención, Lady 

Romero Cruz seis votos a favor y tres en contra, Madeline Garro Arias cuatro votos a 

favor y cinco en contra, Carlos Enríquez Duarte Leal cuatro votos a favor y cinco  en 

contra, Giovanni Calderón Vidal obtuvo seis votos a favor y cuatro en contra, un voto a 
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favor Yuliana Ulloa Sánchez y ocho en contra, quedando nombrado Jesús Rodríguez 

Torres, Lady Romero Cruz y  Giovanni Calderón Vidal queda nombrado y aprobado. 

ACUERDO EN FIRME. Artículo cuatro.  Consejo de Escuela de Ciencias Exactas y 

Naturales. La Secretaria Representación Estudiantil y Asuntos Académicos, Kimberlyn 

Yarixa Mora Mena presenta el único postulante José Abraham Varela Gonzales, el 

Presidente José Osvaldo Castro Salazar somete a votación el postulante Abraham 

Varela González para el Consejo de Escuela de Ciencias Exactas y Naturales 

quedando con siete votos a favor y dos en contra, queda aprobado. ACUERDO EN 

FIRME. Artículo cinco.  Consejo de Escuela de Ciencias Sociales y Humanidades. 

La Secretaria Representación Estudiantil y Asuntos Académicos, Kimberlyn Yarixa 

Mora Mena presenta el único postulante Erick Antonio Rodríguez Guevara e indica que 

fue entrevistado por la Secretaria de Asuntos Nacionales e Internacionales, Mónica 

Picado Segura, el Presidente José Osvaldo Castro Salazar somete a votación el 

postulante Erick Antonio Rodríguez Guevara quedando con ocho votos a favor y uno en 

contra, queda aprobado y nombrado. ACUERDO EN FIRME. Posterior a la votación, la 

Secretaria Representación Estudiantil y Asuntos Académicos, Kimberlyn Yarixa Mora 

Mena informa que quedan disponibles cuatro espacios. Artículo seis. Comisión de 

Autoevaluación de la carrera de la Enseñanza de las Ciencias Naturales. La 

Secretaria Representación Estudiantil y Asuntos Académicos, Kimberlyn Yarixa Mora 

Mena presenta el único postulante Abraham Varela Gonzales, el Presidente José 

Osvaldo Castro Salazar somete a votación el postulante Abraham Varela Gonzales 

para el Comisión de Autoevaluación de la carrera de la Enseñanza de las Ciencias 

Naturales quedando con siete votos a favor y dos en contra, queda aprobado. 

ACUERDO EN FIRME. Artículo siete. Comisión de Autoevaluación de la Carrera de 

Educación Preescolar. La Secretaria Representación Estudiantil y Asuntos 
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Académicos, Kimberlyn Yarixa Mora Mena presenta a la única postulante Yensi Fabiola 

Iris Quin, el Presidente José Osvaldo Castro Salazar somete a votación a la postulante 

Yensi Fabiola Iris Quin quedando con ocho votos a favor y una abstención, queda 

aprobado y nombrada en la Comisión de Autoevaluación de la Carrera de Educación 

Preescolar. ACUERDO EN FIRME. Artículo ocho. Comisión de Empadronamiento. 

La Secretaria Representación Estudiantil y Asuntos Académicos, Kimberlyn Yarixa 

Mora Mena presenta a las postulantes  Sofía Jazmín Borbón Vargas, Yuliana Ulloa 

Sánchez y Verónica Jara Montoya, el Presidente José Osvaldo Castro Salazar informa 

los resultados de las votaciones,  quedando Sofía Jazmín Borbón Vargas con cinco 

votos a favor, Yuliana Ulloa Sánchez un voto y Verónica Jara Montoya con tres votos a 

favor, quedando nombrada Sofía Jazmín Borbón Vargas en la Comisión de 

Empadronamiento, queda aprobado. ACUERDO EN FIRME. Artículo nueve.  Consejo 

Vicerrectoría de Investigación. La Secretaria Representación Estudiantil y Asuntos 

Académicos, Kimberlyn Yarixa Mora Mena presenta a las postulantes  Sofía Jazmín 

Borbón Vargas, Yuliana Ulloa Sánchez y Verónica Jara Montoya, el Presidente José 

Osvaldo Castro Salazar informa los resultados de las votaciones,  quedando Sofía 

Jazmín Borbón Vargas con un voto a favor, Yuliana Ulloa Sánchez un voto a favor y 

Verónica Jara Montoya con siete votos a favor, quedando nombrada en el Consejo 

Vicerrectoría de Investigación, queda aprobado. ACUERDO EN FIRME. Artículo diez. 

Centro de Investigación en Educación. La Secretaria Representación Estudiantil y 

Asuntos Académicos, Kimberlyn Yarixa Mora Mena presenta a las postulantes Yuliana 

Ulloa Sánchez y Carlos Enríquez Duarte Leal, el Presidente José Osvaldo Castro 

Salazar informa los resultados de las votaciones, Yuliana Ulloa Sánchez sin voto alguno 

quedando y Carlos Enríquez Duarte Leal por unanimidad nombrado en el Centro de 

Investigación en Educación. ACUERDO EN FIRME. Artículo once Asamblea 



7 | P á g i n a 

         }      

 

Nacional de la Red Nacional Constitutiva de la Persona Joven. La Secretaria 

Representación Estudiantil y Asuntos Académicos, Kimberlyn Yarixa Mora Mena indica 

para esta postulación debe de ser entre los mismos miembros de Junta Directiva debido 

a que es sin pago de subsidio, el Presidente José Osvaldo Castro Salazar se postula, 

quedando nombrado por unanimidad. ACUERDO EN FIRME. La Secretaria de Asuntos 

Deportivos Culturales y Recreativos Kendall Patricia Huertas Cuadra solicita la inserción 

de un punto con relación a los viáticos para la actividad del “Turnito FEUNED” y las 

camisas para la actividad, el Presidente José Osvaldo Castro Salazar somete a 

votación agregar un punto de agenda, queda aprobado por unanimidad. ACUERDO EN 

FIRME. Articulo doce. La Secretaria de Asuntos Deportivos Culturales y 

Recreativos Kendall Patricia Huertas Cuadra.  Inciso uno. Viáticos. La Secretaria 

de Asuntos Deportivos Culturales y Recreativos Kendall Patricia Huertas Cuadra le 

solicita a la Junta Directiva aprobar los viáticos como estudiantes a los participantes del 

Turnito FEUNED, el Presidente José Osvaldo Castro Salazar  le indica a la  Secretaria 

de Asuntos Deportivos Culturales y Recreativos Kendall Patricia Huertas Cuadra y a los 

demás miembros de la Junta Directiva contemplar para futuros eventos contemplar un 

mayor plazo para hacer este tipo de aprobaciones, ya que, considera que es muy poco 

tiempo para hacer esta aprobación y quiere evitar inconvenientes en caja chica o con  el 

asistente administrativo, aclara que para futuros proyectos, posteriormente, Presidente 

José Osvaldo Castro Salazar somete a votación la aprobación de viáticos como 

estudiantes para los participantes del Turnito FEUNED, queda aprobado por 

unanimidad. ACUERDO EN FIRME. Posterior a la votación, el Secretario de Actas 

Marco Picado Sánchez le hace la recomendación a la Secretaria de Asuntos Deportivos 

Culturales y Recreativos Kendall Patricia Huertas Cuadra cuando se realicen algún tipo 

de rifa o actividades, es importante, hacerlo en vivo en la red social que se haga, ya 
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que, considera necesario que los estudiantes puedan observar en tiempo real  la 

actividad,  la Vicepresidente  Grettel Fuentes Álvarez  indica que está de acuerdo con lo 

que indica el compañero, ya que, la Federación trabaja para los estudiantes y estos 

deben de estar informados y atentos a las actividades que se realicen en la Federación, 

ya que, esto demuestra transparencia, además, reitera  Secretaria de Capacitación 

Promoción y Divulgación Tamara Peña Zamora  esta anuente a colaborar en caso de 

requerir ayuda con el acceso a las plataformas, la Secretaria de Asuntos Deportivos 

Culturales y Recreativos Kendall Patricia Huertas Cuadra agradece la recomendación y 

para efectos de transparencia lo realizara en vivo en colaboración de la Secretaria de 

Capacitación Promoción y Divulgación Tamara Peña Zamora. Inciso dos. Camisas. La 

Secretaria de Asuntos Deportivos Culturales y Recreativos Kendall Patricia Huertas 

Cuadra presenta las facturas proformas, para la actividad turnito FEUNED, para la 

compra de sesenta camisas, primeramente el Proveedor Puro Marketing por un monto 

total de doscientos cuarenta mil colones, seguidamente, el Proveedor Larmi por un 

monto total de trecientos cuarenta y cinco mil colones, el Proveedor Sublimación y 

Serigrafia con dos cotizaciones, la primera cotización con sesenta camisas tela yik por 

un monto de ciento setenta mil cuatrocientos ochenta colones y la segunda cotización 

con sesenta camisas tela algodón por un monto de doscientos noventa y siete mil 

colones, indica además que los tres Proveedores cumplen con el Ministerio de 

Hacienda y la Caja Costarricense del Seguro Social. Posterior al análisis de las facturas 

se somete a votación las mismas y el Proveedor Sublimación y Serigrafia con las 

camisas tela yik obtiene cinco votos, el Proveedor Puro Marketing obtiene dos votos a 

favor y el Proveedor Larmi un voto, no se refleja el voto de la Secretaria de Proyectos 

Laura Salas Espinoza por problemas de conectividad. El Presidente José Osvaldo 

Castro Salazar manifiesta su votación indicando que votó por la opción del Proveedor 
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Larmi porque al Proveedor Sublimación y Serigrafia se le ha estado comprando en 

reiteradas ocasiones, por lo tanto, está en contra de eso. El Tesorero Adrián Sancho 

Delgado expresa, bajo la misma línea de lo indicado por el Presidente José Osvaldo 

Castro Salazar y además recalca que escoger al Proveedor Sublimación y Serigrafia va 

en contra de las solicitudes de acatamiento de caja chica que solicita la Universidad. 

ACUERDO EN FIRME. Al ser las doce horas con y cinco minutos se da por concluida la 

sesión con la presencia de los siguientes miembros: Presidencia, José Osvaldo Castro 

Salazar. Vicepresidencia, Grettel Fuentes Álvarez; Secretaría de Actas, Marco Picado 

Sánchez; Tesorería, Adrián Sancho Delgado; Secretaría de Asuntos Nacionales e 

Internacionales, Mónica Picado Segura; Secretaría de Proyectos, Laura Salas Espinoza 

Secretaría de Representación Estudiantil y Asuntos Académicos, Kimberlyn Yarixa 

Mora Mena. Secretaria de Capacitación Promoción y Divulgación Tamara Peña Zamora 

y La Secretaria de Asuntos Deportivos Culturales y Recreativos Kendall Patricia 

Huertas Cuadra y Fiscalía Yenidier Jesús Rodríguez Torres.  

 

 

 

  José Osvaldo Castro Salazar                                        Marco Antonio Picado Sánchez  

        Presidencia FEUNED                                                  Secretaría de Actas 

 

 


